

# Grosses Spektakel für die Kleinen

**NEUENKIRCH** DAS KINDERKONZERT WAR EIN VOLLER ERFOLG



**Am vergangenen Samstag fand in Neuenkirch Grosses für die Kleinen statt: In der Turnhalle Gärtnerweg veranstaltete das Blasorchester Feldmusik Neuenkirch ein Kinderkonzert.**

Der Anblick, der sich dem bot, der am letzten Samstagmorgen die Turnhalle am Gärtnerweg betrat, war imposant. An beiden Enden der Halle sassen Orchester, auf der einen Seite das Blasorchester Feldmusik Neuenkirch und auf der anderen Seite das Bläserensemble Giocoso und das Streichorchester Stern. In der Mitte zwischendrin sassen die Kleinsten auf dem Boden, am Rand der Halle der Rest der Besucher. Und Letztere kamen zahlreich. Wären nämlich noch mehr Besucher gekommen, wäre die Halle zu klein gewesen. Das Konzert war schon in dieser Hinsicht ein voller Erfolg.



**Nicht nur im Dschungel unterwegs**  
Durch das Programm führten Hanni und Flaschensepp aus Willisau. Die beiden Profis wussten alle Altersgruppen zu unterhalten, besonders kamen aber natürlich die Kinder auf ihre Kosten. Hanni mit Schlangen und Fledermäusen in den Haaren, und Flaschensepp mit einem Mückennetz vor dem Gesicht, kündigten «In the Jungle» an. Musikalisch besuchte man aber nicht nur den Dschungel, sondern spielte Stücke wie «Beauty and the Beast», «Supercalifragilisticexpialidetic» aus Mary Poppins oder «De Fläschesepp». Ein Highlight des Konzertes bestand darin, dass Flaschensepp den Dirigenten der Feldmusik und somit das ganze Orchester per Knopfdruck fernbediente.

Nach dem Konzert bestand die Möglichkeit, vor der Halle einen warmen Hot Dog zu geniessen. Für Kinder war der Morgen also sicher etwas ganz Besonderes – und wohl auch für die Erwachsenen.



Nicht nur die jungen Zuschauer waren von der Musik begeistert.

FOTOS AUREL GRAF

**AUREL GRAF**

